

**PENGARUH PENERAPAN KOS STANDAR
TERHADAP EFISIENSI KOS PRODUKSI
(Studi Kasus pada PT. Citra Mechanical Teknik)**

TUGAS AKHIR

**Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat menempuh
Sidang Sarjana Strata 1 (S-1)**

**Oleh
NETIANA
1451081**



**PROGRAM STUDI AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2018**

***THE INFLUENCE OF STANDARD COST
IMPLEMENTATION TOWARD THE
EFFICIENCY OF PRODUCTION COST
(Case Study at PT Citra Mechanical Teknik)***

THESIS

***In Partial Fulfillment of The Requirements for The Degree of
Bachelor of Science in Accounting***

By
NETIANA
1451081



***BACHELOR PROGRAM IN ACCOUNTING
FACULTY OF ECONOMICS
MARANATHA CHRISTIAN UNIVERSITY
BANDUNG
2018***

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan karunianya, sehingga penulis dapat mengerjakan dan menyelesaikan tugas akhir dengan judul “Pengaruh Penerapan Kos Standar Terhadap Efisiensi Kos Produksi (Studi Kasus Pada PT. Citra Mechanical Teknik)” dengan baik.

Penulis menyadari dengan terselesaikannya tugas akhir ini masih jauh dari kata sempurna dan masih terdapat kekurangan. Segala kritik dan saran yang membangun akan penulis terima dengan hati yang terbuka sebagai bahan untuk perbaikan dan untuk menambah wawasan penulis di masa yang akan datang.

Pada kesempatan ini dengan segala kerendahan dan ketulusan hati penulis ingin mengucapkan rasa terima kasih kepada:

1. Ibu Hanny, S.E., M.Si., Ak., CA., CSRS., selaku dosen pembimbing yang telah banyak meluangkan waktu dan telah sabar dalam membantu penulis dengan memberikan banyak ide, masukan, bimbingan, dan pengarahan selama penyusunan tugas akhir ini.
2. Seluruh Bapak dan Ibu dosen Program Studi Akuntansi yang telah memberikan banyak ilmu dan pembelajaran yang sangat berharga selama perkuliahan.
3. Seluruh Staf Tata Usaha dan Perpustakaan Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Maranatha, yang telah banyak memberikan bantuan dan pembelajaran selama penulis kuliah di Universitas Kristen Maranatha.
4. Papa Nendi, Mama Nenawati, Chandra Jaya Putra, Siska dan Yosua Setiawan Wihardja yang telah banyak memberikan dukungan baik moril maupun materil, doa dan motivasi untuk penulis selama penyusunan tugas akhir ini.
5. Liyani Sutiyo dan Trisnah selaku sahabat penulis yang tanpa henti selalu memberikan doa dan semangat untuk penulis agar dapat menyelesaikan tugas akhir ini.
6. Maribeth Putri, Cheryl Febiani, Agnes Dian, Claudia Michelle, Claudia Tamara, Fannica, dan Ilham selaku sahabat penulis selama perkuliahan berlangsung di Universitas Kristen Maranatha yang telah menemani penulis, memberikan dukungan, dan banyak membantu penulis dalam segala hal.
7. Pihak-pihak lain dikarenakan keterbatasan penulis tidak dapat diungkapkan satu per satu.

Akhir kata, semoga Tuhan selalu melimpahkan kasih dan berkatNya kepada kita semuapihak atas kebaikan dan bantuannya yang telah diberikan. Semoga tugas akhir ini dapat memberikan manfaat dan wawasan bagi semua pihak yang membacanya.

Bandung, Agustus 2018

(Netiana)